

## Volaris apoya a deportistas jaliscienses para que vuelen alto en Paranacionales

 Volaris y el Consejo Estatal para el Fomento Deportivo firman convenio para que deportistas jaliscienses participen en los Paranacionales CONADE que se llevarán a cabo en Cancún

Ciudad de México, 17 de octubre de 2023. En línea con su compromiso por apoyar el deporte y otras actividades que promueven estilos de vida más saludables, Volaris, la aerolínea mexicana de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos Centro y Sudamérica, realizó una alianza con el Consejo Estatal para el Fomento Deportivo (CODE) de Jalisco, para apoyar a la Selección Jalisciense de Deporte Adaptado que participará en los próximos juegos Paranacionales CONADE, a realizare en Cancún, Quintana Roo, del 17 de octubre al 6 de noviembre.

Con el apoyo de Volaris, la selección jalisciense viajará al sureste mexicano para presentarse en la justa deportiva nacional para defender su posición de campeón y obtener su título número 18 de manera consecutiva en nueve disciplinas.

"En Volaris reiteramos nuestro compromiso con el deporte mexicano, del cual nos sentimos muy orgullosos. Por ello, es un honor poder apoyar a estos grandes deportistas que día con día se esfuerzan por poner en alto el nombre de su estado y de México", sostuvo Neiyarit López Pinango, gerente de desarrollo de mercado México-Estados Unidos de Volaris.

Por su parte, la Directora de Deporte Adaptado del CODE, Gloria Sánchez, comentó que Jalisco cuenta con una delegación de deportistas muy fuerte, la cual deberá demostrar su supremacía, misma que se ha logrado mantener gracias al trabajo y a la estructura del deporte jalisciense.

"Somos un estado muy fuerte, llevamos una delegación importante a los Paranacionales y ahí se nota la supremacía, y esto tiene mucho que ver con el trabajo que realizamos, con la captación, con el trabajo con instituciones, con el seguimiento, con la estructura que tenemos de la escuela para atletas, el comedor, de la casa del atleta, todo eso nos ha dado la supremacía que ahora tenemos".

El equipo auriazul estará conformado en esta ocasión por 255 deportistas, que estarán acompañados por 80 entrenadores y 20 personas del equipo técnico-multidisciplinario, quienes buscarán alcanzar las 231 medallas de oro obtenidas en la edición anterior de la competencia celebrada en Hermosillo, Sonora.

Jalisco tendrá participación en nueve disciplinas deportivas, las cuales son: para-natación, para-tenis de mesa, baloncesto sobre silla de ruedas, para-atletismo, boccia, para-danza deportiva, para-ciclismo, para-powerlifting y para-triatlón.

\*\*

Acerca de Volaris: Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. ("Volaris" o la "Compañía") es una aerolínea de ultra-bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos, Centroamérica y Sudamérica. La aerolínea ofrece tarifas base bajas para estimular la demanda en el mercado, ofreciendo un amplio catálogo de productos adicionales para que cada cliente vuele únicamente con lo que necesita. Desde su inicio de operaciones en marzo de 2006, Volaris ha incrementado sus rutas de cinco a 245 y su flota de dos a 125 aeronaves. Volaris ofrece más de 520 segmentos de vuelos









## volaris

diarios en rutas que conectan 43 ciudades en México y 28 en los Estados Unidos, Centro y Sudamérica, con una de las flotas de aviones más modernas del continente americano. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer. Volaris ha recibido el distintivo de Empresa Socialmente Responsable (ESR) catorce años consecutivos, ingresó al Índice de Sustentabilidad del Dow Jones MILA Pacific Alliance en 2020 y al S&P/BMV Total Mexico ESG Index de la Bolsa Mexicana de Valores en 2021. Para más información visite: <a href="https://www.volaris.com">www.volaris.com</a>

Contacto exclusivo para medios de comunicación
Berenice Luna | bcontreras@gcya.nnet | 55 5435 9243



